

タットン会 通信

2023.
4. 22

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(2/8 参加費は7,000円 募金は1,810円 チャレンジャーさん29名 総勢70数名の参加でした。)

3年ぶりの再開、皆様に再会できること嬉しい限りです。3月20日に県大にて、HSC顧問の岸川学先生・県大生4年片山大靖さん、3年生でHSC代表の安藤帆風さん、2年生の及川彩名さん、そしてタットン会副代表の鈴木孝芳さんと私の6名で今後のタットン会の取り組み、及び内容の検討のミーティングを行いました。その結果今日の再開に及んだのです。

（右写真、撮影者は鈴木孝芳さん）



3年前の2020年2月8日は196回目のタットン会。朝の気温は4度、手を擦ったり手に息を吐きかけたりしながら準備をしてきました。チーフは県大の小池さんと事務局平野さんが担当してくれました。

久しぶりに湘南学院の7人のソフトボール部部員も参加してください、初参加ボランティアさん2名を含めて9名もの新しい仲間がきてくれました。総勢70数名、チャレンジャーさんの参加が29名を上回るボランティアさんの数で、珍しくボランティアさんにゆとりが生まれてしまう



ほどでした！ 外国籍の方も再度来てください、当たり前のように自然に溶け合っている様子でした。

卓球の部は12台全て出し、そのうちの1台をダブルスで行ってもらいました。バドミントンの部も1コートに3組の仲間が入り、コートいっぱいを使って楽しみました。

ガンバリスト賞バドミントンの部はAコートでラリーと試合を行い、動いて相手の取りやすいように打っていたgakuさん、卓球の部は久しぶりの参加にも関わらず一台の卓球台に4人のところに入ってもらい、狭い中でも一生懸命にやつていただいた大江さんが選ばされました。

また、杉村母様のマッサージで応援見学保護者も今日も気持ちよさそうに癒されていました。



チーフコメント

今回もサブチーフを担当させていただきました、平野沙織です。今回のタットン会は前回の新年会での話し合いと事務局メンバーの協力のおかげでガンバリストがすんなりと決められてホッとしました。そのため会の最中は本来の見回りとタイムキーパーに専念させていただき、とてもゆったりとした気持ちで過ごすことができました。ガンバリストの発表は、今後事務局メンバーから徐々にサポートーの皆さんにもお願いをしていくことがありますので、その際にはご協力をお願いします m(_ _)m

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん29名参加

【卓球の部】

※1. すばらしかった！じょうず！ping-pong! I am happy we could spend the day together.

The is so kind.

（皆さんと一緒に楽しい一日を送ることが出来て、とても嬉しかったです）（ブラットさん）



- ※2. …歌を歌ったり、セリフを言ったりして掛け合いを楽しみながらプレイしました。とても明るく元気にプレイできました。卓球もとても上手でした。(高橋さん)
- ※3. …リズムよく息を合わせてできました。…たくさんお話をしていて、そのおかげで話題がたくさん出ました。ちびまる子ちゃん、綾瀬はるか、アンパンマン、お友達の話までしてくれてありがとうございました。トークが面白かったです。(新坂さん)
- ※4. 103回もラリーを続けられました。続けることを中心に練習しました。…失敗してしまった時に笑顔で「どんまい」と優しく声をかけてくれました。(山崎さん)
- ※5. 4人で一台を使い、半面のストレート練習。なかなか難しいのですが、ラリー26回手が長いので良く受け止めました。ゆっくり落ち着いて出来ました…。(木本さん)

【バドミントンの部】

- ※6. Eコートでバドミントンを行いました。ローテーションをしながらでしたが、誰とでも上手にできていました。最後まで笑顔で続けられました。

とても楽しかったです！(鈴木さん)



- ※7. 35回ラリーが続きました。ほとんどミスなしのTさん、お上手でした。岩間さんとラリーが80, 77, 66, 56回続きました。湘南学院のソフトボール部一年生と打ち合いました。笑顔がたくさん出て、みんなに楽しそうと褒めていただきました。(石井さん)



- ※8. ラリーが多く、ペアの人も多くとても新鮮な気持ちでできたと思います。新しいことに好奇心があるように見えました。(藤山さん)
- ※9. 23→36→54→74→75ラリー達成おめでとうございます。嬉しかったです。次回は95回、100回を達成しましょう！(原さん)

余暇活動

こんにちは。前回初めてタットン会に参加させていただいた高橋です。私は普段あまり運動をしないので、タットン会に参加して、久しぶりに体を動かしました。やっぱりみんなで身体を動かすと、とても楽しく、気分もリフレッシュできました。

私の最近の余暇活動ですが、スパイスカレーを作ることにハマっています。様々なスパイスを加えて作る自分流のカレーは嬉しさと美味しさが詰まっています。スパイスカレーを食べ過ぎて太らないように体をたくさん動かしたいなと思います。今後もよろしくお願いします！ 高橋知寛



と
バ
ド
ミ
ン
ト
ン
の
部
卓
球
の
部



一月生まれの仲間



【本日 4月22日の時程】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
卓球、バドミントンそれぞれ継続回数に挑戦
- 10:20頃 休憩
- 10:35 後半開始
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認
- 11:40 解散(時間は多少前後します)

最後の清掃
モップ掛け



《2023年度の活動予定日》

- | | | | | |
|--------------------|-------------|-------------|-----------------|------------|
| 198回目 5/20 | 199回目 6/17 | 200回目 7/15 | 201回目 8/19 | 202回目 9/16 |
| 203回目 10/21 | 204回目 11/18 | 205回目 12/16 | 206回目 2024.1/27 | 207回目 2/17 |
| 208回目 3/23(タットン大会) | | | | |

文責 佐藤一雄